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КХЛ как организация 
 

Капризов, Яшкин и Сошников выбраны журналистами для участия в 
Матче звезд (Чемпионат.com) 
Журналисты проголосовали за следующих участников Матча звезд КХЛ на 
"ФОНБЕТ Неделе звезд хоккея - 2020", сообщает пресс-служба Континентальной 
хоккейной лиги в "Твиттере". Журналисты выбрали троих нападающих из 
четверых.  

перейти к статье 

Капризов: "От Матчей звезд не устаешь. Наоборот, получаешь 
удовольствие" (Sport24.ru) 
Нападающий ЦСКА Кирилл Капризов прокомментировал свое включение на 
Матч звезд КХЛ. 

перейти к статье 

Александр Кожевников: "КХЛ и ФХР имеет смысл взять под контроль 
"дело Кондратьева" (Russia-hockey.ru) 
Об итогах недели в КХЛ - олимпийский чемпион, один из самых жестких 
экспертов страны, для Russia-Hockey.ru.  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Нет голов - нет побед: "южноуральское дерби" осталось за хоккеистами 
"Трактора" (Sports.ru/tribuna) 
"Металлург" вновь подвела реализация. В последних шесть играх подопечные 
Ильи Воробьева отметились лишь шестью заброшенными шайбами.  

перейти к статье 

И. Воробьев: у Кошечкина повреждение, посмотрим, насколько серьезное 
(Чемпионат.com) 
Главный тренер магнитогорского "Металлурга" Илья Воробьев поделился 
впечатлениями от домашнего матча с челябинским "Трактором" и рассказал, 
почему заменил голкипера Василия Кошечкина на Василия Демченко. 

перейти к статье 

Юрзинов-мл.: "Трактор" сделал небольшой шаг, нужно двигаться дальше 
(Чемпионат.com) 
Главный тренер челябинского "Трактора" Владимир Юрзинов - младший 
поделился впечатлениями от выигранного гостевого матча с магнитогорским 
"Металлургом". 

перейти к статье 

Эксперт КХЛ: "Потеря Хартикайнена больше сказывается на Умарке" 
(Реальное время (realnoevremya.ru)) 



 

 

Двукратный обладатель Кубка Гагарина и эксперт по КХЛ Алексей Бадюков 
прокомментировал влияние травм на нынешнее положение дел в "Салавате 
Юлаеве". 

перейти к статье 

Якуб Берглунд: "Так и не получил объяснения, почему не подошел 
рижскому "Динамо" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Нападающий "Нефтехимика" Якуб Берглунд рассказал, как проходила его 
адаптация в Нижнекамске. 

перейти к статье 

"Динамо" собиралось строить молодую команду, но что-то пошло не так. 
Кажется, этот курс оказался утопией (By.tribuna.com/tribuna) 
Ну как, еще надеетесь, что минское "Динамо" выйдет в плей-офф? Похоже, 
самое время поставить крест на этих надеждах. От заветной восьмерки "зубры" 
отстают на 13 очков (по потерянным на 11). 

перейти к статье 

Леонид Лекаревич: "Плей-офф уже не цель для "Динамо", а несбыточная 
мечта. Такое ощущение, что у "зубров" продолжается предсезонка" 
(Tribuna (by.tribuna.com)) 
Белорусский журналист Леонид Лекаревич поделился мнением об игре минского 
"Динамо". 

перейти к статье 

Обзор дня: В КХЛ намечается сенсация. "Локомотив" может пролететь 
мимо плей-офф (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 

"Вы мне мозги запудрили". Главный арбитр КХЛ объяснил очередной 
незасчитанный гол "Барыса" (Sports.kz) 
Главный арбитр КХЛ Алексей Анисимов в очередном выпуске программы 
"Судейская" объяснил, почему "Барысу" снова не засчитали гол.  

перейти к статье 

Сборная России по хоккею 
 

Защитник "Металлурга" Антипин вызван в сборную России по хоккею на 
Кубок Первого канала (ТАСС) 
Он заменит травмировавшегося Альберта Яруллина. 

перейти к статье 

Молодежная сборная России по хоккею 
 

"Брагин - сильный специалист и тонкий психолог" (Известия (iz.ru)) 
Старший тренер московского "Динамо" Юрий Бабенко - о наставнике 
молодежной сборной по хоккею, своем увольнении и шансах команды на МЧМ. 

перейти к статье 

Новым главным тренером сборной России U17 стал Альберт Лещев 
(Чемпионат.com) 



 

 

Новым главным тренером юниорской сборной России U17 назначен Альберт 
Лещев информирует официальный сайт Федерации хоккея России.  

перейти к статье 

Другие Лиги 
 
"Монреаль" выкупил контракт защитника Скленички. Чех продолжит 
карьеру в КХЛ (Sport24.ru) 
"Монреаль Канадиенс" выкупил контракт защитника Давида Скленички, 
информирует пресс-служба канадского клуба НХЛ.  

перейти к статье 

Агент Скленички: ждем, что будет в НХЛ. Но КХЛ нам тоже интересна 
(Чемпионат.com) 
Хоккейный агент Владимир Вуйтек-младший представляющий интересы 
защитника Давида Скленички прокомментировал информацию некоторых СМИ, 
согласно которой его клиент может продолжить карьеру в Континентальной 
хоккейной лиге. 

перейти к статье 

Ртищев: требования в ВХЛ и КХЛ не отличаются, в системе ЦСКА они 
вертикальные (Allhockey (allhockey.ru)) 
Форвард "Звезды" Никита Ртищев рассказал о пребывании в системе ЦСКА. 

перейти к статье 

Мартемьянов, Кравец, Гулявцев и другие тренеры, прошедшие школу ВХЛ 
(Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Пробиться в КХЛ из лиги рангом пониже вполне реально.  

перейти к статье 

Разное 
 

Полиция взялась и за хоккейных фанатов. Автобус с болельщиками 
"Трактора" остановили по пути на матч (Sport24.ru) 
Фанаты считают, что за действиями полиции стоит клуб.  

перейти к статье 

Бесконечные скандалы "Трактора". Полиция задержала фанатов перед 
дерби с "Металлургом" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Но это, скорее всего, не имеет отношения к футболу. 

перейти к статье 

"Трактор": "Клуб не имеет никакого отношения к остановке автобуса с 
фанатами" (Sport24.ru) 
"Трактор" выступил с официальным заявлением, в котором сообщил, что клуб не 
причастен к инциденту с остановкой автобуса с болельщиками челябинской 
команды по дороге в Магнитогорск, куда фанаты направлялись на матч 
регулярного чемпионата КХЛ с "Металлургом". 

перейти к статье 

Агент Кондратьева прокомментировал эпизод с нападением в Хабаровске 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 



 

 

Юрий Николаев, агент капитана "Амура" Максима Кондратьева, 
прокомментировал инцидент с хоккеистом, по итогам которого его клиент 
оказался в больнице с открытой черепно-мозговой травмой.  

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Капризов, Яшкин и Сошников выбраны журналистами для участия в 
Матче звезд (Чемпионат.com, Москва, 7 декабря 2019) 
Журналисты проголосовали за следующих участников Матча звезд КХЛ на 
"ФОНБЕТ Неделе звезд хоккея - 2020", сообщает пресс-служба Континентальной 
хоккейной лиги в "Твиттере". Журналисты выбрали троих нападающих из 
четверых.  
За дивизион Тарасова выступит нападающий московского ЦСКА Кирилл 
Капризов в команде дивизиона Боброва - нападающий московского "Динамо" 
Дмитрий Яшкин а от дивизиона Чернышева - форвард уфимского "Салавата 
Юлаева" Никита Сошников.  
Игрок от дивизиона Харламова определится позже. Среди кандидатов - 
нападающие "Автомобилиста" Павел Дацюк и Брукс Мэйсек, а также форвард 
магнитогорского "Металлурга" Сергей Мозякин и нападающий казанского "Ак 
Барса" Владимир Ткачев.  

https://www.championat.com/hockey/news-3918471-kaprizov-jashkin-i-soshnikov-
vybrany-zhurnalistami-dlja-uchastija-v-matche-zvjozd.html 

Похожие сообщения (3): 

• Sports.ru, Москва, 7 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

Капризов: "От Матчей звезд не устаешь. Наоборот, получаешь 
удовольствие" (Sport24.ru, Москва, 7 декабря 2019) 
Нападающий ЦСКА Кирилл Капризов прокомментировал свое включение на 
Матч звезд КХЛ. 
"Очень приятно. Спасибо большое всем: и болельщикам, и журналистам, 
которые голосовали за меня. Постараюсь показать красивый хоккей. Ждем на 
трибунах всех болельщиков, особенно армейских.  
От Матчей звезд не устаешь. Наоборот, получаешь удовольствие. Это 
возможность со всеми увидеться. Я рад, что мне выпадает такая возможность. 
Это очень здорово.  
Очень удобно, что матч пройдет в Москве. Можно будет дома побыть. Брат, 
родители или кто-то из друзей, думаю, приедут, если будет возможность.  
Я обычно, если честно, ничего не придумываю перед этим матчем. Плюс в каких-
то конкурсах не особо участвую", - цитирует игрока пресс-служба клуба. 
Капризов, Яшкин и Сошников выбраны на Матч звезд КХЛ по итогам голосования 
журналистов 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-12-07-kaprizov-ot-matchey-zvezd-ne-ustayesh-
naoborot-poluchayesh-udovolstviye 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 декабря 2019 

• Sports.ru/tribuna, Москва, 7 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

Александр Кожевников: "КХЛ и ФХР имеет смысл взять под контроль 
"дело Кондратьева" (Russia-hockey.ru, Москва, 8 декабря 2019) 

https://www.championat.com/hockey/news-3918471-kaprizov-jashkin-i-soshnikov-vybrany-zhurnalistami-dlja-uchastija-v-matche-zvjozd.html
https://www.championat.com/hockey/news-3918471-kaprizov-jashkin-i-soshnikov-vybrany-zhurnalistami-dlja-uchastija-v-matche-zvjozd.html
https://www.sports.ru/hockey/1081016477.html
https://sport24.ru/news/hockey/2019-12-07-kaprizov-ot-matchey-zvezd-ne-ustayesh-naoborot-poluchayesh-udovolstviye
https://sport24.ru/news/hockey/2019-12-07-kaprizov-ot-matchey-zvezd-ne-ustayesh-naoborot-poluchayesh-udovolstviye
https://allhockey.ru/news/show/372168-Kaprizov_obychno_esli_chestno_nichego_ne_pridumyvaju_pered_Matchem_zvezd
https://www.sports.ru/tribuna/blogs/cska84/2659847.html


 

 

Об итогах недели в КХЛ - олимпийский чемпион, один из самых жестких 
экспертов страны, для Russia-Hockey.ru  
МАШИНУ КРИВО ПОСТАВИЛ ГРАЖДАНИН, ОН ЖЕ БЫЛ АГРЕССОРОМ  
- Что выделите в КХЛ на этой неделе?  
- К сожалению, приходится говорить не о хоккее, а о нашей жизни. И о том, что 
от СМИ зависит очень многое в оценке нами, обычными гражданами, любой 
жизненной ситуации.  
Вот и на этой неделе была история, в которой на каком-то этапе нас попытались 
ввести в заблуждение. Имею в виду инцидент с защитником "Амура" Максимом 
Кондратьевым, в бытовой ситуации получившим тяжелые травмы.  
- Интересна ваша трактовка событий.  
- Гражданин, атаковавший Кондратьева, развил в Интернете такую активность, 
что поначалу даже хотелось ему посочувствовать. Но лично для меня стала 
переломной последняя видеозапись, которая появилась в Интернете пару дней 
назад. На мой взгляд, она полностью прояснила картину.  
На этой записи мы видим, что машина гражданина перед инцидентом 
припаркована криво - на два места. Если учесть, что рядом находится 
пешеходный переход, то у автомобиля Кондратьева - если следовать правилам 
- в общем-то не было особого выбора с парковкой. И, вопреки первоначальным 
заявлениям гражданина, вплотную к нему эта машина не остановилась.  
Впрочем, главная - другая неточность в первых интервью гражданина. На мой 
взгляд, именно он агрессивно вышел из своего автомобиля и направился в 
сторону супруги Кондратьева, хоккеист уже реагировал на эти движения. Здесь 
отмечу братьев Ушениных, они сделали все возможное, чтобы погасить 
конфликт, растащить действующие лица. Вроде бы это им удалось, но 
гражданин, судя по видео, резко нанес удар, к которому Кондратьев не был готов. 
Как итог - жесткое падение и тяжелые травмы. Дай Бог, чтобы Максим от них 
оправился и в следующем сезоне смог бы вернуться на лед.  
СРАВНЕНИЕ С ДЕЛОМ МАМАЕВА-КОКОРИНА - ПОЛНЫЙ БРЕД  
- Некоторые СМИ сравнивали эту историю с делом Кокорина-Мамаева.  
- Это вообще полный бред. Данные дела полностью противоположны, в одной 
истории агрессия и насилие шли от спортсменов, в другой - все наоборот.  
- В Интернете появились видеозаписи, как перед этим инцидентом игроки 
"Амура" ужинают в ресторане и на столе, судя по видео, алкоголь.  
- Считаю, это видео тоже запущено для того, чтобы белое сделать черным. 
Спортсмены - обычные люди, имеют полное право после матча посидеть в 
ресторане, никого не задевая. У нас же демократическая страна, а не 
концлагерь.  
- Могла ли супруга Кондратьева словесно спровоцировать нападавшего?  
- Могло быть все, что угодно, тем более, как мы все знаем, женский фактор 
способен осложнить любую стуацию. Но здесь нужно судить по факту: кто был 
агрессором в конфликте, кто применил физическую силу, каковы последствия. 
Все остальное - домыслы.  
ПОРАЖЕН, ЧТО ВСЕ ПРОИЗОШЛО В ТАКОМ ХОККЕЙНОМ ГОРОДЕ, КАК 
ХАБАРОВСК  
- Александр Викторович, не говорит ли в вас корпоративная хоккейная 
солидарность?  
- Еще раз повторюсь, последнее видео все показало. Честно скажу, у каждого из 
нас, у меня в том числе, не раз возникали какие-то вопросы на парковке, но все 
мы - разумные люди, всегда можем понять друг друга и найти общий язык без 
применения силы.  
Вообще меня поразило, что все это произошло в таком замечательном городе, 
как Хабаровск, где хоккею особый почет и уважение. Понятно, что даже в бочке 



 

 

меда есть ложка дегтя - и если подтвердится, что у человека, ударившего 
Кондратьева, уже были проблемы с законом, то это станет еще одним фактором.  
- Каким видите завершение этой печальной истории?  
- Кондратьев - заслуженный хоккеист, обладатель Кубка Гагарина, двукратный 
чемпион мира в составе молодежной сборной России. Вероятно, его ситуацию 
имеет смысл взять под контроль не только клубу, но и Континентальной лиге, 
ФХР. Чтобы обеспечить права человека нашей корпорации и сделать так, чтобы 
провокации с хоккеистами, спортсменами в целом не стали обыденным 
явлением.  
В любом случае уверен, что наши правоохранители во всем разберутся, и 
решение будет принято строго по закону.  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/kozhevnikov_khl_fhr_imeet_smysl_vzyat_pod_kontrol_del
o_kondratieva/ 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Нет голов - нет побед: "южноуральское дерби" осталось за хоккеистами 
"Трактора" (Sports.ru/tribuna, Москва, 7 декабря 2019) 
"Металлург" вновь подвела реализация. В последних шесть играх подопечные 
Ильи Воробьева отметились лишь шестью заброшенными шайбами.  
Домашняя серия "Металлурга" стартовала "южноуральским дерби" с 
челябинским "Трактором". 12 ноября команды уже встречались на 
магнитогорском льду, и тогда подопечные Ильи Воробьева разгромили 
соперника - 5:2. Однако сегодняшний матч "сталевары" явно не могут занести 
себе в актив. 
Несмотря на 31 бросок в створ ворот челябинцев, реализовать моменты 
хозяевам так и не удалось. Временами магнитогорцы показывали отличное 
движение, но, когда дело доходило до комбинационных действий в атаке, на 
площадке воцарялся хаос. Довольно философски об этой проблеме на пресс-
конференции высказался главный тренер "Металлурга". 
 - Не забив ни одного гола - очень сложно выиграть игру. Моментов было 
достаточно, надо было решать, забивать. Но не забиваешь сам - получаешь в 
ответ, - отметил Илья Воробьев. 
К слову, челябинцы демонстрировали не менее качественную бросковую 
активность, однако Василий Кошечкин уверенно сводил на "нет" все старания 
гостей. Вот только доиграть матч до конца Кошечкину было не суждено. На 45-й 
минуте основной голкипер "сталеваров" покинул лед из-за повреждения. 
На последний рубеж заступил новобранец магнитогорцев Василий Демченко, 
перешедший в стан "Металлурга" как раз из "Трактора". Дебют против бывшей 
команды - такому раскладу обзавидовались бы все голливудские сценаристы. 
Гости, держа в уме вратарскую рокировку, тут же активизировались и старались 
каждую атаку завершать броском в створ. Замысел челябинцев сработал, и на 
52-й минуте трактористы заставили Демченко капитулировать. Правда, к новичку 
"Магнитки" в той ситуации вопросов возникнуть не может. После дальнего броска 
шайба отскочила от борта прямо на клюшку неприкрытого Руслана Карлина, и 
форвард "Трактора" не промахнулся - 0:1. 
Реальный шанс вернуться в игру магнитогорцы получили под занавес встречи 
после удаления Никиты Комарова. Однако розыгрыш большинства "Металлурга" 
оказался примитивным и не заставил особо волноваться оборонцев "Трактора". 
В концовке "сталевары" устроили подобие финального штурма, заменили 
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вратаря на шестого полевого игрока, но в завершающей стадии просветления 
так и не наступило. 
Мрачно становится и после просмотра турнирной таблицы. "Металлург" 
опустился на восьмую строчку, при этом по потерянным очкам - покинул зону 
плей-офф. "Трактор" после победы в Магнитогорске сократил отставание от 
идущего на 11-й строчке хабаровского "Амура" на три балла.  
 - Мы играли неплохо, временами. Движение во всех звеньях было хорошим, у 
нас были шансы забивать, мы достаточно бросали с пятака и из других позиций, 
но голкипер все видел. Думаю, нужно было создавать больше трафика напротив 
ворот, - отметил после игры нападающий "Металлурга" Эрик О'Делл.  
В понедельник в заключительном матче перед паузой на Евротур подопечные 
Ильи Воробьева на родном льду встретятся с рижским "Динамо". Начало - в 
19:00. Челябинцы в это же время дома примут новосибирскую "Сибирь". 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/khl_mhlnews/2659693.html 

К заголовкам сообщений 

И. Воробьев: у Кошечкина повреждение, посмотрим, насколько серьезное 
(Чемпионат.com, Москва, 7 декабря 2019) 
Главный тренер магнитогорского "Металлурга" Илья Воробьев поделился 
впечатлениями от домашнего матча с челябинским "Трактором" (0:1) и 
рассказал, почему заменил голкипера Василия Кошечкина на Василия Демченко. 
 Турнирная таблица регулярного чемпионата КХЛ сезона-2019/20  
"Трактор" - с победой. Не забив ни одного гола, очень сложно выиграть. 
Моментов было достаточно, надо было решать, забивать. Но не забиваешь сам 
- получаешь в ответ. 
Почему нет голов, несмотря на отличное начало матча? Моментов 
действительно было достаточно, и не только в первом периоде. Мы не забили 
сегодня. 
Что с Кошечкиным? Повреждение. Посмотрим сейчас, насколько серьезное", - 
приводит слова Воробьева официальный сайт "Металлурга".  

https://www.championat.com/hockey/news-3918487-i-vorobjov-u-koshechkina-
povrezhdenie-posmotrim-naskolko-serjoznoe.html 

Похожие сообщения (4): 

• Sports.ru, Москва, 7 декабря 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

Юрзинов-мл.: "Трактор" сделал небольшой шаг, нужно двигаться дальше 
(Чемпионат.com, Москва, 7 декабря 2019) 
Главный тренер челябинского "Трактора" Владимир Юрзинов - младший 
поделился впечатлениями от выигранного гостевого матча с магнитогорским 
"Металлургом" (1:0). 
"Хорошая, равная игра. Сегодня играли до гола. И хорошо, что мы сегодня все 
60 минут сыграли командой. Хотел бы поблагодарить всех ребят, что сражались 
до конца. Это небольшой шаг, и нам нужно стараться двигаться дальше", - 
цитирует специалиста официальный сайт "Металлурга".  
Первые два периода встречи прошли без заброшенных шайб. Счет был открыт 
только на 52-й минуте, точный бросок в актив записал нападающий Руслан 
Карлин. Гол стал единственным в матче. "Сухарь" на счету голкипера 
челябинского клуба Ивана Федотова, отразившего 31 бросок.  
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https://www.championat.com/hockey/news-3918493-jurzinov-ml-traktor-sdelal-
nebolshoj-shag-nuzhno-dvigatsja-dalshe.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 7 декабря 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

Эксперт КХЛ: "Потеря Хартикайнена больше сказывается на Умарке" 
(Реальное время (realnoevremya.ru), Казань, 7 декабря 2019) 
Двукратный обладатель Кубка Гагарина и эксперт по КХЛ Алексей Бадюков 
прокомментировал влияние травм на нынешнее положение дел в "Салавате 
Юлаеве". 
"Потеря Хартикайнена больше сказывается на Умарке. Он изначально показал, 
что с Манниненом у них в начале сезона не так получалось, как с Кемппайненом. 
Вдобавок Хартикайнен еще выбыл на месяц, как минимум. Умарк хоть и бросает 
достаточно, но это уже не та химия, которая была раньше.  
Потеря Панина не так сильно сказывается. Есть тот же Филип Ларсен, который 
играет в своем стиле. В "Салавате" есть защитники, которые могут заменить 
Григория.  
Сошников же выбыл на небольшой срок, у него несерьезное повреждение. В 
ближайших матчах он будет играть. Тем более, Никита вызван в национальную 
сборную, где он тоже должен будет себя проявить", - сказал Бадюков. 
Напомним, ранее стало известно, что нападающий "Салавата Юлаева" Тему 
Хартикайнен больше не сыграет в этом году из-за травмы.  

https://realnoevremya.ru/news/160006-ekspert-khl-poterya-hartikaynena-bolshe-
skazyvaetsya-na-umarke 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 7 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

Якуб Берглунд: "Так и не получил объяснения, почему не подошел 
рижскому "Динамо" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 7 декабря 
2019) 
Нападающий "Нефтехимика" Якуб Берглунд рассказал, как проходила его 
адаптация в Нижнекамске. 
 - Ты перебрался в "Нефтехимик" по ходу сезона и, можно сказать, уверенно 
влился в коллектив. Были ли какие-то сложности с адаптацией?  
 - Нет, проблем не было. Все были очень добры, приветливы и я достаточно 
быстро влился в коллектив, - приводит слова Берглунда официальный сайт 
команды из Нижнекамска.  
 - Твой дебют в КХЛ получился слегка смазанным. Сезон начинал в "Динамо", но 
после 8 игр ты покинул рижский клуб. С чем было связано расставание?  
 - Да, это хороший вопрос! Я так и не получил объяснения по этому поводу. Как 
говорится, руководству виднее. Но думаю, что я просто не вписался в стиль игры 
"Динамо".  
 - Как чувствуешь себя в игровом плане в "Нефтехимике"? В 15 матчах набрано 
11 очков. Вроде неплохой показатель...  
 - Я много играю, и это помогает быть уверенным. По решению тренерского 
штаба играю в центре нападения, где я чувствую себя комфортнее, а не на 
позиции крайнего нападающего. 
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 - До приезда в Россию, наверное, про нашу страну знал немного. Какой был 
главный аргумент, когда ты дал согласие на поступившее из Нижнекамска 
предложение. Ведь предстояло ехать в незнакомую для тебя страну.  
 - Про КХЛ знают везде. Известно, что хоккей здесь очень высокого уровня. И 
после рижского "Динамо" мне хотелось остаться в этой лиге. А тут предложение 
из "Нефтехимика". С другой стороны, я играл и жил во многих разных странах, и 
у меня в этом плане был хороший опыт. Так что доволен своим выбором. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/yakub-berglund-tak-i-ne-poluchil-
obyasneniya-pochemu-ne-podoshel-rizhskomu-dinamo-1619280/ 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

"Динамо" собиралось строить молодую команду, но что-то пошло не так. 
Кажется, этот курс оказался утопией (By.tribuna.com/tribuna, Минск, 7 
декабря 2019) 
Ну как, еще надеетесь, что минское "Динамо" выйдет в плей-офф? Похоже, 
самое время поставить крест на этих надеждах. От заветной восьмерки "зубры" 
отстают на 13 очков (по потерянным на 11). 
"Динамо" еще никогда не попадало в плей-офф после такой дохлой первой 
половины сезона, но Вудкрофт верит  
"Мы выстраиваем долговременную стратегию развития "Динамо", которая 
предполагает кропотливую работу с молодыми белорусскими игроками с 
прицелом на чемпионат мира 2021 года, - говорил 22 ноября генеральный 
директор "зубров" Дмитрий Басков. - На данный момент в команде собраны 14 
хоккеистов до 23-х лет и моложе. Большинство из них регулярно получают 
игровую практику на уровне КХЛ, остальные привлекаются к тренировочному 
процессу основной команды и имеют шансы пробиться через выступления в 
фарм-клубах. 12 хоккеистов в этом сезоне уже получили возможность 
дебютировать в Континентальной лиге. Как я не раз уже говорил, это нелегкий 
путь, но мы должны его пройти, другого варианта, если мы хотим развивать 
белорусский хоккей, просто нет". 
Говоря о неудачах, минчане часто вспоминают злосчастный курс и 
выстраиваемую систему. 
"Нам немножко не хватает стабильности, - признается Александр Павлович. - 
Вроде моментами играем неплохо, создаем голевые ситуации, где-то забиваем 
- много вещей получается, но на секундочку расслабляемся и получаем. Надо, 
чтобы концентрация была все 60 минут. Где-то молодость, где-то неопытность 
игроков - может, это ключевая причина". 
Но так ли много играют молодые? И оправдалась ли эта стратегия? Попробуем 
разобраться. 
Как "Динамо" пришло к новому курсу? 
Первые ласточки появились в небе еще 14 июня, сразу же после прихода 
Вудкрофта и Грабовского. 
"Динамо" начинает с новой точки отсчета, мы хотим выстроить долговременную 
стратегию развития клуба, которая будет способствовать прогрессу 
белорусского хоккея в целом, и это не пустые слова", - говорил Басков. 
В начале июля сборная Беларуси провела кэмп под руководством Павла 
Перепихина. Там в основном собрались молодые игроки. За их работой 
наблюдали Вудкрофт, Грабовский и Басков. 
"На мой взгляд, "Динамо" - оптимальный на данный момент вариант развития 
для молодых белорусов, - сказал после кэмпа Басков. - У нас сформирован 
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отличный тренерский штаб, способный многому обучить игроков. Более того, 
подбирая специалистов для клуба, мы исходили именно из этой задачи. Поэтому 
сегодня во главе "Динамо" Крэйг Вудкрофт, умеющий и любящий доверять юным 
хоккеистам и много лет посвятивший именно развитию хоккеистов, а также 
Михаил Грабовский, чей огромный опыт в сильнейшей лиге планеты, 
несомненно, будет востребован нашей молодежью". 
Через несколько дней "Динамо" вышло из отпуска. На приуроченной к этому 
пресс-конференции Басков окончательно раскрыл планы на новый сезон. 
"Сейчас мы находимся на стадии подбора игроков. Смотрим на навыки и умения 
молодых белорусских ребят, а лучших постараемся взять команду. Следим и за 
иностранными хоккеистами, чтобы взять нескольких легионеров, которые 
сделают нашу игру острой и атакующей. Молодые белорусы и несколько 
опытных иностранцев помогут создать действительно успешную команду.  
Как только мы добьемся этого сплава молодости и опыта, у нас получится 
быстрая, агрессивная и мастеровитая команда. Дальше все зависит от самих 
игроков. Если мы будем выходить заряженными на каждый матч, то станем 
действительно успешными и выполним нашу задачу по выходу в плей-офф. А 
дальше все возможно. С нашей стороны могу заверить, что команда будет 
биться в каждой игре и показывать свои лучшие качества". 
В начале августа риторика немного изменилась. 
"Чтобы обеспечить плавный переход перспективных игроков из нашей детско-
юношеской школы и выстроить правильную клубную структуру, мы создаем 
новую команду. Ставка в предстоящем сезоне будет сделана на динамовских 
воспитанников, как выпускников, так и учащихся школы. Мы дадим им шанс 
проявить себя и будем внимательно следить за их успехами", - уверял Басков. 
И что, "Динамо" реально доверяет молодым? 
В список молодых мы занесли хоккеистов до 20 лет включительно - в этом сезоне 
"Динамо" задействовало девять таких игроков (в прошлом - трое).  
Артем Аносов провел один матч. В октябрьской игре с "Витязем" 20-летний 
форвард получил 6 минут 32 секунды айс-тайма. Результативных баллов 
дебютант не набрал, а показатель полезности остался нулевым. 
Никита Толопило дебютировал в гостевом матче с рижским "Динамо" (2:3). Уже 
в первом периоде голкипер пропустил три шайбы, но в них скорее виноваты 
защитники. А после пропущенных голов 19-летний вратарь столько выручал, что 
сказать о нем что-то плохое язык не повернется. Второй раз Толопило сыграл в 
Уфе (1:9). После шестого гола в ворота "Динамо" Никита заменил Энрота. 
Молодой голкипер тащил как мог, но все равно пропустил трижды. Один гол 
динамовцы забили сами себе. Статистика Толопило пока выглядит удручающе: 
86% отраженных бросков (37 из 43) и коэффициент надежности 4,02. 
У Ильи Казьянина интересная история. В межсезонье 19-летний могилевчанин 
проходил просмотр в минском "Динамо", но успехом он не увенчался. Форвард 
вернулся в родной "Могилев" и в восьми матчах набрал 7 (5+2) очков. Такая 
результативность не прошла мимо внимания "зубров", которые снова позвали 
нападающего на смотрины. За несколькими играми он наблюдал со скамейки. В 
дебютном матче ему дали полминуты времени на льду, а во втором Илья 
получил уже семь и забил первым броском в КХЛ. После третьего матча с 
Казьяниным заключили контракт, но вскоре он получил травму и уже почти месяц 
находится в командировке в Молодечно. 
В прошлом сезоне Ивана Дроздова можно было без зазрения совести назвать 
игроком основы "Динамо". В "регулярке" форвард провел 47 матчей. Сейчас в 
его активе лишь семь игр со средним айс-таймом 06:47. Зато Дроздов творит 
красоту в экстралиге, где уже успел отыграть 15 встреч за "Юность" и набрать 7 
(5+2) очков. 



 

 

Схожая ситуация и у Андрея Павленко. Форвард провел 13 матчей, в основном 
выходя в четвертом звене и получая по 6 минут 16 секунд игрового времени. 19-
летний нападающий очень часто мотается между "Динамо" и "Юностью". 
В 2017 году Дмитрий Дерябин стал первым воспитанником "Динамо" в основе 
клуба. Проведя год в платной USHL, защитник вернулся в Минск. В начале 
сезона он часто ошибался, но, получая почти по 14 минут айс-тайма, потихоньку 
начал прогрессировать - и вдруг получил травму. В лазарете Дмитрий находится 
уже два месяца и скоро должен вернуться. Пока на его счету три ассиста в 17 
матчах и показатель полезности "-2". 
Травма подпортила дебютный сезон и Павлу Денисову. 18-летний защитник 
угодил в лазарет уже после трех матчей на старте сезона и вернулся лишь в 
октябре. В 18 матчах Денисов получал в среднем по 10 минут, 42 секунды 
игрового времени, очков не набирал, зато отметился автоголом. А показатель 
полезности защитника составляет "-4". 
А Владислав Еременко, напротив, из-за травмы пропустил начало сезона и 
дебютировал лишь в конце сентября. Зато сейчас 20-летний защитник играет 
постоянно и проводит на льду почти 20 минут. В 27 матчах на его счету 7 (2+5) 
очков при показателе полезности "-12". 
Больше всех из молодых играл Игорь Мартынов. Уже за дебютную неделю в КХЛ 
он сделал четыре ассиста - это помогло получить звание лучшего новичка. Но в 
дальнейшем результативность пошла на убыль. За 32 матча 20-летний форвард 
набрал 7 (1+6) очков при показателе полезности "-5". В среднем он играет почти 
по 12 минут. 
Так молодые тянут "Динамо" вниз? 
Из девяти человек до 20 лет включительно постоянно играют трое - Еременко, 
Денисов и Мартынов. Наверняка в основной обойме был бы и Дерябин, но он вне 
игры из-за травмы. Порой к этой троице добавляется Павленко. Получается, что 
в каждом матче "Динамо" использует трех-четырех молодых игроков. Это не так 
уж и много. В прошлом сезоне из молодых постоянно играли Литвинов и Дроздов. 
Количественная разница не так уж и велика.  
Тянут ли они на уровень КХЛ? Больше всех матчей у Мартынова. В начале 
сезона о нем много говорили, но с исчезновением голевых и ассистентских 
свершений на убыль пошли и разговоры. Однако нельзя сказать, что форвард 
сдал. Игорь действует так же настырно и часто создает голевые моменты. Свои 
12 минут игрового времени он отрабатывает. 
На орехи часто достается Владиславу Еременко. А как иначе, когда показатель 
полезности у защитника третий с конца ("-12")? Но при этом он набрал уже семь 
очков - это больше, чем у того же Китарова за прошлый сезон. Еременко всегда 
был пакмувером: забивал и раздавал голевые передачи, но стабильно уходил в 
"минус" по показателю полезности. В плюсе он был только в прошлом сезоне. Он 
может неплохо играть в защите, но часто просто не отрабатывает. В пару к Владу 
нужен защитник-домосед, а он чаще всего выходит с Граньяни и Готовцом, 
которые и сами не спешат возвращаться в чужую зону. А 20 минут айс-тайма 
(третий показатель в "Динамо") - в несколько раз больше шансов допустить 
ошибки, которых у него и так хватает. Пока что Еременко нужно давать меньше 
игрового времени: на уровень КХЛ он еще не тяне т. 
В схожей манере играет и Павел Денисов. У маленького защитника нет проблем 
с первым пасом и началом атаки, но играть в обороне на взрослом уровне он 
пока не научился. Прошлый сезон Павел провел в экстралиге Б. Очевидно, что 
играть в КХЛ по 10 минут он еще не готов. Хорошо бы обтереться в "Юности" или 
"Динамо-Молодечно", а иногда проводить пару смен на льду "Минск-Арены". 
За примерами далеко ходить не надо. Лисовец в первом динамовском сезоне 
провел всего пять матчей, в среднем получая чуть больше минуты игрового 



 

 

времени. Тогда ему было 19. В следующем году у него было уже 60 игр с айс-
таймов в 12,5 минут. Защитника подводили постепенно. Хенкель вообще попал 
в "Динамо" почти 21 год, имея за спиной неплохой бэкграунд с "Юностью" и 
взрослый чемпионат мира. Коробов несколько лет выступал в ОЧБ и лишь в 21 
начал стабильно играть в "Динамо". Уже после первого сезона им 
заинтересовалась "Тампа", куда он и уехал через год. В итоге дефу даже удалось 
провести три матча в НХЛ. 
Молодые не тянут "Динамо" вниз - для этого их слишком мало. Похоже, проблема 
в частой ротации. В этом сезоне джерси "зубров" уже надевал 31 белорус. С 
иностранцами команда задействовала 40 хоккеистов. Очень сложно 
предсказать, какие сочетания будут в следующем матче. Взять тех же Бокуна, 
Дюкова, Осипкова, Крыскина, Достанко и Грецкого. Их уже не назовешь 
молодыми, но и серьезного опыта у них мало. Отсюда и выходит, что "Динамо" 
скорее не молодежный проект, а площадка для развития не самых топовых 
белорусских игроков, которые могут прийтись ко двору в сборной. 

https://by.tribuna.com/tribuna/blogs/dymkishizavrenika/2659184.html 

К заголовкам сообщений 

Леонид Лекаревич: "Плей-офф уже не цель для "Динамо", а несбыточная 
мечта. Такое ощущение, что у "зубров" продолжается предсезонка" 
(Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 7 декабря 2019) 
Белорусский журналист Леонид Лекаревич поделился мнением об игре минского 
"Динамо". 
"Плей-офф уже не цель для "Динамо", а несбыточная мечта к нашему общему 
огорчению. Разве может попасть в кубковую восьмерку команда, чей основной 
голкипер имеет процент отраженных бросков меньше 90, а остальным вратарям 
просто не доверяют. 
Команда, чьи топовые легионеры ушли в глубокий минус по показателю 
полезности, и это не компенсируется в достаточной мене их атакующими 
стараниями - Спунер (-14), Принс (-13). Команда, которая из 18 выездных 
поединков выиграла всего два и которая так часто проваливается в обороне, что 
пропускает в среднем по 3,5 гола за игру. Этот перечень можно продолжать, и он 
не нов. 
Большинство теперешних огрехов "Динамо" проявилось еще на предсезонке и 
затем, почти сразу, после старта чемпионата, то есть время для их исправления 
было, но ничего не изменилось. 
Кто-то мудрый сказал, что КХЛ - это не поле для экспериментов. Внедрить в 
состав молодежь и не игравших ранее на таком уровне игроков и рассчитывать 
на скорый прогресс было наивно. А Вудкрофт усугубляет ситуацию бесконечным 
поиском гармоничных сочетаний. Такое ощущение, что для "Динамо" 
продолжается предсезонка, которая рискует растянуться на весь чемпионат. 
Словно нынешний сезон - это подготовка к следующему. 
Не на это ли намекал генеральный директор "Динамо" Дмитрий Басков, говоря, 
что контракт с Вудкрофтом рассчитан на два года? Крэйгу готовы доверять и 
далее, надеясь, что плоды его труда когда-нибудь созреют. Только когда? 
Хотелось бы увидеть хотя бы ростки", - сказал Лекаревич. 

https://by.tribuna.com/hockey/1081017051.html 
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Обзор дня: В КХЛ намечается сенсация. "Локомотив" может пролететь 
мимо плей-офф (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 7 декабря 
2019) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  
Поражение 
 "Локомотив" не должен был выходить на матч с "Динамо" в таком состоянии: 
хоккеисты не были уставшими, вернувшиеся с какого-нибудь длительного 
выезда, в последней встрече удалось взять два очка у "Металлурга", так что 
ничего не предвещало ужаса. Но в итоге - 0:4. Иван Бочаров хоть и сделал 
"сухарь", но не сказать, что он уж сильно устал, а бело-голубые словно не 
заметили очень обидного поражения от ЦСКА двумя днями ранее. В Ярославле 
кризис не прошел, все стало чуть ровнее, да повезло еще, что восьмерка на 
"Западе" сформировалась и будет сенсация, если туда попадет какой-то 
коллектив, который сейчас занимает 9-12 места. 
Казалось, что Майк Пелино нашел подход к игрокам. Он давно в России и знает, 
что здесь нельзя применять исключительно североамериканские навыки, а 
нужно быть весьма гибким. Но мы словно вернулись в раннюю осень, когда на 
команду смотреть было жалко. Абсолютно беззубая, разобранная команда, с 
дырявой защитой и довольно странным нападением, где 16 минут получает Егор 
Аверин. На счету Аверина 0 голов в 26 матчах, но ему все дают и дают 
возможности. Самое печальное, что у команды до сих пор нет стержня. Крепкие 
динамовцы просто подавили их заряженностью, ярославцы быстро съежились 
под давлением и ничего не смогли сделать. Конечно, результаты "Локомотива" в 
последнее время улучшились, но, в сущности, так ничего в клубе и не 
поменялось. В руководстве, в управлении никаких изменений, хотя они 
напрашиваются. А команду по-прежнему трясет.  
Контракт 
Спортивный директор "Сочи" Сергей Гомоляко продлил контракт с клубом на два 
года. При этом у команды призрачные шансы на попадание в восьмерку, а в 
клубе уже принято ряд спорных решений. Например, очевидно, что смена 
тренерского штаба не принесла никакого результата. Сергей Зубов до сих пор 
удивлен увольнением, но стало очевидно, что у руководство не было какого-то 
четкого плана. Сначала посмотрели на Леонида Береснева, а затем взяли с 
рынка Александра Андриевского с непонятными целями и задачами. Это как в 
"Тракторе". Спасать ситуацию призван человек, который в прошлом году не 
справился с ровно такой же задачей. Но Гомоляко был назначен в "Сочи" летом 
прошлого года. Казалось, что срок приличный, но известно, что переехал он к 
морю в ситуации, когда уже весь бюджет был потрачен на новичков, а на 
принятие каких-то кардинальных изменений не было средств. 
Спортивный директор "леопардов" продолжит работу с хоккейным клубом 
"Сочи". Новое соглашение рассчитано на сезоны 2020/21 и 2021/22. 
Не забывайте и про специфическую роль "Сочи" в российском хоккее. Обмен 
вратаря Петра Кочеткова на Никиту Богданова говорит о многом. Были и ошибки, 
например, приглашали Егора Дугина, но быстро разочаровались в нападающем. 
Странным видится и обмен Орловича-Гудкова на Выглазова. Не развивается 
молодежь. Андрея Алтыбармакяна постоянно дергают, Степан Старков 
совершенно не прогрессирует, а перспективный защитник Анатолий Елизаров 
мотается в высшую лигу и обратно. Наверное, с Гомоляко стоит спрашивать за 
следующую весну и будущий сезон, когда он уже будет нести настоящую 
ответственность за результат. Все-таки в "Металлурге" у него получалось.  
Лифт 
 Яков Тренин имеет возможность стать лучшим бомбардиром АХЛ, но его снова 
перевели в "Нэшвилл" и, вероятно, в ближайшее время дадут шанс сыграть в 



 

 

НХЛ. Якова уже вызывали в октябре, но ничего кроме удивления то приглашение 
не вызвало. Ему дали 13 минут в матче против "Флориды", продержали на 
скамейке два периода (по пять смен), да и в заключительном отрезке матча не 
особо доверяли. Там было восемь выходов на площадку, но два из них длились 
7 и 8 секунд. Яков от волнения заработал удаление в первой смене, а после 
сирены форварда отправили обратно в "Милуоки". 
Если и сейчас будет такой же "шанс", то вообще и ехать не стоит. Николай 
Голдобин, который зажигает в "Ютике", завершил свое выступление за 
"Ванкувер". Россиянин принял участие в безумной встрече с "Питтсбургом", где 
было заброшено 14 шайб, но умудрился остаться незаметным. Затем его не 
поставили в состав, хотя он не сделал ровным счетом ничего плохого, в 
поражении его обвинить нельзя. Изначально было понятно, что у Голдобина 
будут проблемы. Он еще не добрался до стадиона, а главный тренер уже 
обратил внимание на проблемы Николая при игре в обороне. Стало понятно, что 
вызов не будет длительным. Так и произошло.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/lokomotiv-krupno-ustupil-dinamo-u-
nego-mogut-byt-problemy-s-popadaniem-v-vosmerku-na-zapade-sportivnyy-direktor-
sochi-sergey-gomolyako-prodlil-kontrakt-obzor-khl-1619207/ 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: судейство 
 

"Вы мне мозги запудрили". Главный арбитр КХЛ объяснил очередной 
незасчитанный гол "Барыса" (Sports.kz, Караганда, 8 декабря 2019) 
Главный арбитр КХЛ Алексей Анисимов в очередном выпуске программы 
"Судейская" объяснил, почему "Барысу" снова не засчитали гол. Также он 
рассказал, что Дмитрий Шевченко и Павел Акользин должны были получить 
дисциплинарные штрафы за то, что схватили за шею форварда "Йокерита" 
Йессе Йоэнсуу.  
Владимир Гучек: 
 - "Автомобилист" против "Барыса". Эпизод, связанный с отменой шайбы. На мой 
взгляд, самый интересный и вроде как неоднозначный момент. 
Алексей Анисимов: 
 - А у вас есть камера сверху? 
Владимир Гучек: 
 - Камера сверху будет. 
Алексей Анисимов: 
 - Шикарно. Значит, смотрите. Бросок идет в тот угол, где игрок ставит свою ногу 
в площади ворот и мешает вратарю отразить шайбу. Если бы столкновение было 
с частью экипировки вратаря за площадью ворот, то это проблемы Коваржа. Мы 
об этом говорили и методически рассказывали командам. В данном случае 
Коварж пытается выбросить щиток и сделать движение, но задевает конек игрока 
"Барыса" в площади ворот. Бросок идет именно в тот угол. Если бы бросок был 
в другой угол, то, скорее всего, он даже его не задел. 
Владимир Гучек: 
 - Я просто вспомнил эпизод, когда "Барыс" играл с "Ак Барсом". 
Алексей Анисимов: 
 - Это разные вещи. Там вратарь выехал и уже стоит, а здесь он в площади ворот. 
Вратарь выехал, занял позицию и ждет броска. Прибегает игрок и убирает его. 
Здесь не смотрится, площадь ворот или нет. Просто он уже занял позицию 
гораздо раньше. А Коварж стоит в площади ворот, не выезжает за нее. Он 
работает в той зоне, в которой под очень сильной защитой. 
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Леонид Вайсфельд: 
 - Для меня здесь все очевидно. Игрок "Барыса" помешал Коваржу выкинуть ногу 
влево и отразить шайбу. 
Алексей Анисимов: 
 - Давайте так. Мешает или не мешает отразить бросок? Это первый вопрос, 
который нужно задать себе, а дальше уже идти по нюансам. 
Владимир Гучек: 
 - Мешает, а дальше можно уже не идти по нюансам. Последний момент, который 
хотим разобрать. Эпизод, который случился в матче между "Барысом" и 
"Йокеритом". Там решение судей привело к двухминутному штрафу Йоэнсуу. 
Хотел бы обратить внимание на действия вратаря. Неужели Паскуале не 
наработал на штраф? 
Алексей Анисимов: 
 - Судя по действиям Паскуале, это удар блином, что карается штрафом 5+20. 
Этот эпизод рассматривала Судейско-экспертная комиссия. Мы его отправили в 
Спортивно-дисциплинарный комитет. Это опасное действие, блин очень 
жесткий. Особенно если удар в голову, это как в борт. 
Леонид Вайсфельд: 
 - Да, очевидный момент, конечно. Там куча мала, не увидели. 
Алексей Анисимов: 
 - Если бы двум товарищам (Шевченко и Акользину - прим.), которые схватили за 
шею Йоэнсуу, дали по 5+20, то на этом можно было закончить, - сказал главный 
арбитр лиги. 
Теперь сравните моменты, когда СКА засчитывают шайбы, а "Барысу" уже в 
который раз отменяют. 

https://www.sports.kz/news/vyi-mne-mozgi-zapudrili-glavnyiy-arbitr-khl-obyyasnil-
ocherednoy-nezaschitannyiy-gol-baryisa 

К заголовкам сообщений 

 

Сборная России по хоккею 
 

Защитник "Металлурга" Антипин вызван в сборную России по хоккею на 
Кубок Первого канала (ТАСС, Москва, 7 декабря 2019) 
Он заменит травмировавшегося Альберта Яруллина 
Защитник магнитогорского "Металлурга" Виктор Антипин вызван в расположение 
сборной России по хоккею для участия в Кубке Первого канала. Об этом 
сообщает пресс-служба Федерации хоккея России (ФХР). 
Антипин заменит защитника казанского "Ак Барса" Альберта Яруллина, который 
получил травму. 
27-летний Антипин в текущем сезоне провел 37 матчей, набрав 9 (2 шайбы + 7 
передач) очков. Всего в КХЛ он провел 442 матча, набрав 174 (66+108) очка. В 
составе сборной России он провел 26 матчей, набрав 8 (0+8) очков, став с 
национальной командой серебряным и двукратным бронзовым призером 
чемпионатов мира. 
Кубок Первого канала пройдет с 12 по 15 декабря. Сборная России 12 декабря 
встретится с командой Швеции, 14 декабря - с чехами, 15 декабря - с финнами. 
Все матчи, кроме игры между сборными Чехии и Финляндии, а также встречи 
Россия - Финляндия, пройдут в Москве. Матч Чехия - Финляндия состоится в 
чешском городе Пльзень, россияне встретятся с финнами в Санкт-Петербурге на 
стадионе "Газпром-Арена".  

https://www.sports.kz/news/vyi-mne-mozgi-zapudrili-glavnyiy-arbitr-khl-obyyasnil-ocherednoy-nezaschitannyiy-gol-baryisa
https://www.sports.kz/news/vyi-mne-mozgi-zapudrili-glavnyiy-arbitr-khl-obyyasnil-ocherednoy-nezaschitannyiy-gol-baryisa


 

 

https://tass.ru/sport/7292175 

К заголовкам сообщений 

Молодежная сборная России по хоккею 
 
"Брагин - сильный специалист и тонкий психолог" (Известия (iz.ru), 
Москва, 8 декабря 2019) 
Старший тренер московского "Динамо" Юрий Бабенко - о наставнике 
молодежной сборной по хоккею, своем увольнении и шансах команды на МЧМ 
Перед стартом нынешнего сезона КХЛ вторым человеком в тренерском штабе 
московского "Динамо" стал его бывший нападающий Юрий Бабенко, выигравший 
с бело-голубыми два Кубка Гагарина (2012, 2013). После завершения карьеры 
хоккеиста в 2016-м он вошел в штаб Валерия Брагина в молодежной сборной 
России, выигравшей за последние годы две бронзы чемпионата мира (2017, 
2019). 
Однако в конце ноября нынешнего года, меньше чем за месяц до молодежного 
первенства планеты в Остраве, 41-летнего специалиста неожиданно заменили 
на легендарного хоккеиста Игоря Ларионова, ранее не имевшего тренерского 
опыта. В интервью "Известиям" Юрий Бабенко подвел итоги своей тренерской 
карьеры в сборной, однако отметил, что рассчитывал доработать как минимум 
до конца МЧМ. 
 - Вам лично руководство как-то объяснило свое решение?  
 - Ну а что здесь объяснять? Я ничего не добавлю к тому, что уже было сказано 
ФХР. Федерация хоккея России ищет пути для дальнейшего усиления и развития 
всех аспектов работы сборной. Так всегда было и будет. В данный момент 
посчитали, что Игорь Николаевич Ларионов более полезен в этом деле. 
 - Когда устраивались в "Динамо", четко обговаривали, как будете совмещать 
работу в клубе и сборной?  
 - Конечно, это все обсуждалось. Обговаривалось, что на все сборы с 
"молодежкой", все собрания и тренерские советы меня будут отпускать. И даже 
разговоров не было о том, что "Динамо" в каких-то отдельных ситуациях сможет 
настаивать на моем обязательном присутствии в расположении клуба. 
 - Вы говорили, что не строили заранее планов на случай ухода из "молодежки". 
Но можно сказать, угадали с летним трудоустройством в "Динамо", благодаря 
чему не остались без работы?  
 - Да нет, нельзя так говорить. Во-первых, я очень сильно благодарен ФХР за 
предоставленную возможность работать в молодежной сборной - это был 
колоссальный опыт. Во-вторых, ничего в нашей профессии нельзя предугадать. 
Надо просто честно делать свое дело, а дальше смотреть на результат. 
Единственное, что досадно: с ребятами 2000 года рождения я работал, еще 
когда помогал им с юниорской сборной готовиться к чемпионату мира. Поэтому 
знаком с ними не только как с хоккеистами, но и как с личностями. И они на 
ближайшем молодежном чемпионате мира будут составлять костяк сборной 
России. Соответственно, смотреть этот МЧМ буду не только как болельщик. Буду 
очень близко к сердцу воспринимать все, что происходит с ребятами, и 
переживать за каждого из них. Как и за Валерия Николаевича Брагина, который 
меня принял в штаб команды, с первого дня начал мне доверять, помогал 
советами и наставлениями. Я очень ему за это благодарен. С учетом того что за 
3,5 года совместной работы ни разу не удалось выиграть золото МЧМ, хотелось 
вместе с ним добиться этого сейчас. 
Команда на турнир в Чехии собирается хорошая - состав у нее отличный. Буду 
надеяться, чтобы все кадровые решения сыграли в плюс сборной и федерации, 
а ребята в итоге победили. 

https://tass.ru/sport/7292175


 

 

 - Вы для себя поняли, в чем главная сила Брагина?  
 - Можно очень много говорить, но если вкратце, то Брагин - сильный тренер, 
тонкий психолог и просто классный мужик. 
 - Вы не первый помощник Брагина, серьезно закрепившийся в КХЛ после работы 
с ним. Евгений Корешков поработал главным тренером в "Барысе", сейчас 
выиграл Кубок Гагарина в качестве ассистента в ЦСКА. Анвар Гатиятулин 
преуспел во главе "Трактора", а сейчас в штабе СКА и национальной сборной. 
Вы уже трудоустроились в "Динамо". За счет чего так происходит?  
 - Во-первых, это человек, который начинает тебе доверять с первого дня. С его 
стороны всегда идет помощь советами и наставлениями. Но все это происходит 
в такой ненавязчивой форме, что ты порой осознаешь его влияние, лишь когда 
проходит время. Поэтому Валерий Николаевич, повторюсь, не только сильный 
тренер, но и тонкий психолог. Он видит и чувствует вещи, которые мало кто 
заметит невооруженным глазом. Мы с ним до последнего советовались по 
поводу состава сборной и игры. Надеюсь, дальше продолжим поддерживать 
отношения. 
 - На что Брагин и его команда могут рассчитывать в Остраве?  
 - На золото. Только на золото (улыбается).  

https://iz.ru/951855/aleksei-fomin/bragin-silnyi-spetcialist-i-tonkii-psikholog 

К заголовкам сообщений 

Новым главным тренером сборной России U17 стал Альберт Лещев 
(Чемпионат.com, Москва, 7 декабря 2019) 
Новым главным тренером юниорской сборной России U17 назначен Альберт 
Лещев информирует официальный сайт Федерации хоккея России.  
Специалист присоединился к команде на сборе перед Турниром четырех наций 
в УТЦ "Новогорск". 12 декабря команда отправится в Казань, где с 13 по 15 
декабря проведет три матча - со сборными Словакии, Швейцарии и США.  
Лещев во времена игровой карьеры выступал на позиции нападающего, он 
воспитанник ижевской школы хоккея. В составе сборной России - победитель 
Кубка Карьяла (2006), Кубка Первого канала (2006). В 2011 году перешел на 
тренерскую работу, заняв пост старшего тренера "Красной Армии" (МХЛ). 
Работал в клубах системы ЦСКА, с 2016 года - главный тренер "Красной Армии".  

https://www.championat.com/hockey/news-3918605-novym-glavnym-trenerom-
sbornoj-rossii-u17-stal-albert-leschjov.html 

Похожие сообщения (4): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
"Монреаль" выкупил контракт защитника Скленички. Чех продолжит 
карьеру в КХЛ (Sport24.ru, Москва, 7 декабря 2019) 
"Монреаль Канадиенс" выкупил контракт защитника Давида Скленички, 
информирует пресс-служба канадского клуба НХЛ.  
Как сообщает TVA Sports, 23-летний чех продолжит карьеру в КХЛ. 
Скленичка подписал контракт новичка с "Монреалем" в мае 2018 года, в НХЛ не 
провел ни одной игры. Хоккеист выступал в АХЛ - 75 матчей, набрал 12 (4+8) 
очков.  

https://iz.ru/951855/aleksei-fomin/bragin-silnyi-spetcialist-i-tonkii-psikholog
https://www.championat.com/hockey/news-3918605-novym-glavnym-trenerom-sbornoj-rossii-u17-stal-albert-leschjov.html
https://www.championat.com/hockey/news-3918605-novym-glavnym-trenerom-sbornoj-rossii-u17-stal-albert-leschjov.html
https://allhockey.ru/news/show/372155-Glavnym_trenerom_sbornoj_Rossii_U17_naznachen_Al_bert_Leschev


 

 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-12-07-monreal-vykupil-kontrakt-zashchitnika-
sklenichki-chekh-prodolzhit-karyeru-v-kkhl 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 декабря 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 7 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

Агент Скленички: ждем, что будет в НХЛ. Но КХЛ нам тоже интересна 
(Чемпионат.com, Москва, 8 декабря 2019) 
Хоккейный агент Владимир Вуйтек-младший представляющий интересы 
защитника Давида Скленички прокомментировал информацию некоторых СМИ, 
согласно которой его клиент может продолжить карьеру в Континентальной 
хоккейной лиге. 
"Я могу подтвердить, что защитник Давид Скленичка свободен для переговоров. 
Сейчас мы прежде всего ищем варианты в Северной Америке и в то же время 
рассматриваем КХЛ. 
Хотим ли мы продолжить карьеру в России? Повторюсь, мы думаем над 
предложениями в НХЛ. Мы ждем, что будет там. Но КХЛ нам тоже интересна", - 
сказал Вуйтек в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Павлом Панышевым. 
Напомним, ранее клуб Национальной хоккейной лиги "Монреаль Канадиенс" 
выкупил контракт 23-летнего чешского хоккеиста. 
Скленичка подписал контракт с "Монреалем" в 2018 году, но ни разу не сыграл 
за основную команду. За фарм-клуб в Американской хоккейной лиге защитник 
провел 75 матчей и заработал 12 (4+8) баллов.  

https://www.championat.com/hockey/news-3918873-agent-sklenichki-zhdjom-chto-
budet-v-nhl-no-khl-nam-tozhe-interesna.html 

К заголовкам сообщений 

Ртищев: требования в ВХЛ и КХЛ не отличаются, в системе ЦСКА они 
вертикальные (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 декабря 2019) 
Форвард "Звезды" Никита Ртищев рассказал о пребывании в системе ЦСКА. 
"У меня было повреждение верхней части тела. Выбыл на пару недель, но в 
начале октября уже успешно восстановился. Сейчас все хорошо: в строю, травма 
не беспокоит. Все зажило, все отлично. Я в хорошей физической форме, поэтому 
трудностей не было. 
У нас много молодых игроков в команде, сама команда молодая, все ребята 
очень перспективные. Считаю, что в будущем парни будут продолжать работать, 
чтобы добиться еще большего успеха во взрослой карьере.  
Чебатуркин хорошо относится ко всем. Вне зависимости от того 18 лет тебе или 
30 - для всех равные условия. Наверное, этим он и выделяется. Хороший тренер, 
с амбициями и поставленной целью. Как уже отметил, ему не важен возраст: 
если ты лучше - ты будешь играть. 
Требования не отличаются, в системе ЦСКА они вертикальные, общие. Поэтому 
тренировки практически идентичные, тактика тоже. Единственная разница, 
может быть, в скоростях", - рассказал игрок.  

https://allhockey.ru/news/show/371743-
_Rtischev_trebovaniya_v_VHL_i_KHL_ne_otlichajutsya_v_sisteme_CSKA_oni_verti
kal_nye 

К заголовкам сообщений 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-12-07-monreal-vykupil-kontrakt-zashchitnika-sklenichki-chekh-prodolzhit-karyeru-v-kkhl
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Мартемьянов, Кравец, Гулявцев и другие тренеры, прошедшие школу ВХЛ 
(Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 7 декабря 2019) 
Пробиться в КХЛ из лиги рангом пониже вполне реально.  
Еще в октябре экс-главный тренер челябинского "Трактора" Петерис Скудра 
говорил, что не может поставить игроков из ВХЛ, потому что это другой уровень. 
А Боб Хартли про талантливых хоккеистов "Омских Ястребов" недавно сказал, 
что они пока не готовы ко взрослому хоккею ни ментально, ни физически. При 
этом 18-летние Грицюк и Чинахов уже неплохо проявили себя в "Ижстали". 
Возможно, они и в "Авангарде" были бы как минимум не худшими, но сейчас мы 
этого не узнаем. Между КХЛ и ВХЛ нет пропасти, которую невозможно 
преодолеть. Многие теряются и снова уезжают в фарм-клубы, однако есть и 
удачные примеры. Никита Дыняк пробился в "Ак Барс" из ВХЛ. Денис Вихарев 
достаточно поиграл в "Ижстали", а теперь зажигает в составе "Адмирала". Этот 
список можно продолжить. 
Некоторые тренеры ВХЛ тоже выходят на новый уровень. Ниже - пять тренеров 
КХЛ, которые работали в ВХЛ. 
Николай Заварухин, "Сибирь" 
Где работал в ВХЛ: "Торос" 
Когда Николая Заварухина назначили главным тренером "Сибири", у фанатов 
могли быть определенные опасения. Связаны они прежде всего с тем, что 
Заварухин работал главным тренером только на уровне МХЛ. В "Нефтехимике" 
и "Автомобилисте" специалист находился в роли ассистента.  
Впрочем, сначала Николай Николаевич попал из МХЛ в ВХЛ. Выведя впервые 
"Сибирских Снайперов" в плей-офф, тренер получил шанс во взрослом хоккее. 
В "Торосе", фарм-клубе "Салавата Юлаева", Заварухин занимал должность 
старшего тренера и помогал Руслану Сулейманову. Однако в январе 2015 года 
нефтекамцы проиграли пять из шести матчей. В итоге главным тренером 
"Тороса" стал Константин Полозов, а Сулейманов и Заварухин покинули 
команду. После чего Николай Николаевич вернулся к "Сибирским Снайперам", 
где снова добился успеха. 
По ходу чемпионата 2015/16 Заварухин вновь ушел на повышение. На этот раз - 
в КХЛ. Однако в роли главного тренера он дебютировал в КХЛ спустя более трех 
лет. И все опасения оказались беспочвенными. Сейчас "Сибирь" идет в зоне 
плей-офф. 
Андрей Мартемьянов, "Автомобилист" 
Где работал в ВХЛ: "Рубин", "Сокол", "Южный Урал" 
Андрей Мартемьянов тоже начал тренерский путь с позиции ассистента. 
Завершив игровую карьеру в ЦСК ВВС, Мартемьянов дебютировал там в роли 
наставника. Спустя 10 лет специалист оказался в ВХЛ. Андрей Алексеевич 
работал в тюменском "Рубине", в штабе Мисхата Фахрутдинова. В первом же 
сезоне ВХЛ "Рубин" выиграл и регулярный чемпионат, и главный трофей ВХЛ 
Братину. 
Самостоятельную тренерскую деятельность Мартемьянов начал в 2011 году, 
покинув тюменский клуб и перейдя в "Автомобилист". Тогда екатеринбуржцы 
испытывали серьезные трудности и заняли в чемпионате КХЛ 22-е место. И едва 
ли кто-то на месте Мартемьянова добился бы большего. Но и дальнейшие 
результаты в ВХЛ не впечатляли. Лучшее достижение специалиста в Высшей 
лиге - выход в плей-офф. Однако с тем же "Соколом" Мартемьянов занимал 22-
е место, а из "Южного Урала" тренера и вовсе уволили после семи матчей. 
В 2016 году Андрей Алексеевич получил еще один шанс в КХЛ. Тандем 
Фахрутдинов - Мартемьянов воссоединился "Амуре". В том сезоне дела у 
хабаровчан не задались, и Мисхат Фахрутдинов был отправлен в отставку. 
Главным тренером стал Мартемьянов, который спокойно доработал чемпионат, 



 

 

а спустя год вывел "Амур" в плей-офф. Уже затем специалиста пригласили в 
"Автомобилист", который выдал мощный старт, финишировал первым в 
конференции и дошел до второго раунда Кубка Гагарина. В этом сезоне 
руководство поставило задачу выйти в финал. 
Александр Гулявцев, "Амур" 
Где работал в ВХЛ: "Молот-Прикамье" 
Формально Александр Гулявцев дебютировал сначала в КХЛ, когда был 
играющим тренером "Автомобилиста". Однако главным тренером он впервые 
стал в родной Перми. Отработав в "Молоте" почти пять лет, Гулявцев каждый 
раз выводил команду в плей-офф, а в 2014 году дошел с пермским клубом до 
полуфинала. По итогам сезона Гулявцева признали лучшим тренером ВХЛ. 
 https://twitter.com/Hockey_Columnis/status/621983642722697216  
Спустя два года молодого тренера заметила "Северсталь". В первом своем 
сезоне при Гулявцеве череповчане заняли 11-е место в конференции. А вот на 
второй год команда сотворила сенсацию, оставив вне восьмерки московское 
"Динамо". Многие симпатизировали небогатому клубу, который и в плей-офф 
отважно бился, дважды дойдя до овертайма в матчах против СКА. Хоть 
"Северсталь" и выбыла после первого раунда, но задачу на сезон, безусловно, 
выполнила. А Гулявцев, обещавший побриться наголо, если клуб попадет в 
плей-офф, сдержал слово. 
Потерю Дмитрия Кагарлицкого, перешедшего в московское "Динамо", 
восполнить было невозможно. Александр Вячеславович не доработал в 
Череповце следующий чемпионат в связи с неудовлетворительными 
результатами. После чего тренер поехал спасать "Амур", где трудится до сих пор. 
Михаил Кравец, "Витязь" 
Где работал в ВХЛ: "КРС Хэйлунцзян", "СКА-Нева" 
56-летний специалист тоже имеет многолетний ассистентский опыт - и в МХЛ 
(СКА-1946), и в КХЛ (СКА и "Сочи"). Впрочем, полноценный тренерский дебют 
состоялся в ВХЛ, когда Кравец оказался в китайском клубе "КРС Хэйлунцзян". 
Легионеры не соответствовали уровню лиги, но при этом за первый месяц 
команда одержала семь побед в 13 матчах. Постепенно китайцы спускались в 
турнирной таблице и финишировали на 24-м месте. 
Впрочем, Михаил Кравец недолго оставался без работы. В октябре 2018 года 
Евгений Михалкевич покинул пост главного тренера "СКА-Невы". Новым 
наставником стал именно Кравец. Приняв команду на 11-м месте, он выправил 
ситуацию. В результате "СКА-Нева" выиграла регулярку. В плей-офф 
петербуржцы дошли до полуфинала, где попали под "Сарыарку", которая и 
завоевала Кубок Петрова. 
Добившись отличных результатов в Санкт-Петербурге, Михаил Кравец вернулся 
в КХЛ. В мае этого года тренер возглавил подольский "Витязь", который 
впоследствии очень сильно стартовал в чемпионате и некоторое время 
лидировал в лиге. Затем наступил спад, однако "богатыри" по-прежнему 
уверенно идут на Западе в топ-8. 
Андрей Разин, "Северсталь" 
Где работал в ВХЛ: "Кристалл", "Ижсталь" 
Специалист, начинавший тренерскую карьеру в ВХЛ. Всего за несколько сезонов 
Андрей Разин доказал, что умеет работать с хоккеистами любого уровня. Он 
приходил в "Кристалл" и "Ижсталь" по ходу чемпионата, когда те были в кризисе. 
А в первом полном сезоне Разина в качестве тренера "Ижсталь" завоевала 
серебро ВХЛ. Разин собрал симпатичный молодой коллектив, который проиграл 
только финальную серию со счетом 4-2. По итогам того сезона Разин заслуженно 
стал лучшим тренером ВХЛ. Вместе с тем многим фанатам Андрей 
Владимирович запомнился как человек, подравшийся в полуфинале плей-офф. 



 

 

Конечно же, вскоре эксцентричный тренер оказался в КХЛ. Получив работу в 
"Автомобилисте", Разин прихватил с собой некоторых игроков ВХЛ. Например, 
до сезона 2015/16 Денис Вихарев, Николай Тимашов и Игорь Устинский в КХЛ 
практически не играли, а Александр Торченюк и вовсе тогда дебютировал в лиге. 
Тем не менее екатеринбуржцы пробились в плей-офф и дважды обыграли там 
"Магнитку", которой в итоге достался Кубок Гагарина. 
В следующем сезоне Разина отправили в отставку. В дальнейшем же он 
подтверждал реноме тренера, умеющего работать не с элитными хоккеистами. 
Когда Андрей Владимирович приходил в "Адмирал", там не было ни одного 
иностранца. При этом в пяти матчах клуб одержал три победы и еще заработал 
балл, проиграв в овертайме. Сейчас Разин трудится в "Северстали", зарплатная 
ведомость которой одна из самых маленьких в КХЛ. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1122738_Martemjanov_Kravec_Gulavcev
_i_drugije_trenery_proshedshije_VKhL 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

Полиция взялась и за хоккейных фанатов. Автобус с болельщиками 
"Трактора" остановили по пути на матч (Sport24.ru, Москва, 7 декабря 
2019) 
Фанаты считают, что за действиями полиции стоит клуб.  
Центральный матч субботы в КХЛ - дерби Южного Урала в Магнитогорске. Утром, 
накануне встречи между "Металлургом" и "Трактором" телеграм-канал 
"Челябинский хоккей" сообщил о том, что автобус с челябинскими фанатами 
"Сектора А", направляющийся на игру, был остановлен сотрудниками полиции, 
сотрудниками Центра "Э" и ОМОНом. Авторы канала заявили, что действия 
могут быть "инициированы челябинской стороной, сейчас создающей 
альтернативный фанатский сектор и в силу каких-то внутренних причин всячески 
купирующей все попытки "Сектора А" поддерживать команду на выездных 
матчах". Также известно, что на матч в Магнитогорск направляются и другие 
автобусы с болельщикам "Трактора", которых никто не останавливал по дороге.  
В середине ноября стало известно о конфликте между "Трактором" и фанатами. 
На домашнем матче с "Автомобилистом" 17 ноября "Сектор А" через пять минут 
после начала первого периода покинул стадион. На следующий день 
болельщики опубликовали открытое письмо президенту хоккейного клуба 
"Трактор" Алексею Текслеру с требованием убрать нынешнее руководтсво.  
"Тоска и безнадега, клуб надо спасать". Почему фанаты "Трактора" объявили 
бойкот родной команде 
Мы связались с бывшим менеджером по работе с болельщиками "Трактора" 
Артемом Воробьевым, который вместе с другими фанатами был сегодня в 
остановленном автобусе.  
 - Мы с фанатами "Сектора A" едем на выезд поддержать команду. Еще не 
доехали до города Южноуральск, как нас остановили сотрудники полиции по 
борьбе с экстремизмом, усиленные нарядом ОМОНа. Всех вывели на улицу, 
некоторые больше часа провели там. Нас всех досматривали, обыскивали 
автобус. Отобрали новый баллончик с краской у одного болельщика, забрали 
четыре файера. Причем забирали выборочно, в багажном отделении у нас 
целый пакет с файерами лежал, его не стали брать, а взяли только те, которые 
в карманах у человека лежали.  
С нами ехал один человек, не знаю, как его зовут, это друг одного из наших 
фанатов. У него нашли насвай (вид некурительного табачного изделия, не входит 
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в список наркотических веществ, в России принят закон о запрете на торговлю 
насваем, однако хранить и употреблять его разрешено - прим. ред.). Этого 
человека увезли.  
 - Правильно ли понимаю, что вас оставили сотрудники Центра "Э", которые 
недавно задерживали болельщиков футбольного "Спартака"? 
 - Да, нас они и остановили.  
 - Вам объяснили, по какой причине была остановка? 
 - Нет, никаких объяснений нам не дали. Ни с кем особо и не разговаривали. Нас 
обыскивали два часа, причем делали это неторопливо. Наверное, это делалось 
специально, чтобы мы опоздали на игру.  
 - Говорят, что действия полиции инициированы "Трактором".  
 - Да, такие подозрения есть. Из разных источников такая информация 
приходила, в том числе из Магнитогорска.  
 - Есть ли у вас подтверждения? 
 - Нет, это недоказуемо. Вроде бы клуб собрал каких-то волонтеров и везет их 
вместо фанатов. Может быть, пытались нас задержать, чтобы места на секторе 
занять или чтобы нам билетов не досталось. Думаем, что все-таки это клуб 
вставляет нам палки в колеса.  
 - Успеваете ли вы на матч? 
 - Только что проехали указатель 170 км до Магнитогорска (разговор состоялся в 
12:10 по мск, начало матча - 15:00 мск). Впритык приедем, но должны успеть.  
 - Первый раз "Сектор А" без причины останавливает полиция? 
 - Такая ситуация была в последний раз в 2013-м или в 2014-м году. Тогда нас 
тоже задерживали, но только гаишники.  
Комментарий от пресс-службы "Трактора" к моменту выхода материала получить 
не удалось.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-12-07-bolelshchikov-khk-traktor-zaderazhala-
politsiya-i-omon-pered-matchem-s-metallurgom-kommentarii-reaktsiya-intervyu-
fanata 

К заголовкам сообщений 

Бесконечные скандалы "Трактора". Полиция задержала фанатов перед 
дерби с "Металлургом" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 7 
декабря 2019) 
Но это, скорее всего, не имеет отношения к футболу  
Что случилось  
Перед сегодняшним матчем регулярного чемпионата КХЛ "Металлург" - 
"Трактор" в Магнитогорске случился скандал. За несколько километров до 
Южноуральска автобус с фанатами " Трактора " "Сектора А", который 
направлялся на игру, был остановлен сотрудниками полиции, сотрудниками 
Центра "Э" и ОМОНом. Об этом сообщил телеграм-канал "Челябинский хоккей".  
По его данным, магнитогорцы не имеют отношения к блокировке автобуса с 
фанатами. И, как отмечается, действия инициированы челябинской стороной, 
создающей альтернативный фанатский сектор и в силу внутренних причин 
всячески купирующей все попытки выездного саппорта от "Сектора А".  
Подчеркивается, что встреча получила значение "матча повышенной опасности" 
по причине появления на игре губернатора Челябинской области Алексея 
Текслера.  
Что говорят в полиции  
В ГУ МВД по Челябинской области рассказали, что произошло, порталу 74. ru :  
 - По оперативной информации, поступившей в органы внутренних дел, 
сотрудниками полиции на подъезде к городу Южноуральску остановлен автобус 
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с болельщиками "Сектора А" - ультрас, в котором находилось порядка 30 
человек, среди которых имелись граждане, готовящие провокационные действия 
в период проведения хоккейного матча в городе Магнитогорске.  
Полицейскими в ходе досмотра у нескольких пассажиров обнаружены файеры, 
баллоны с краской, а также наркотическое вещество растительного 
происхождения. Стражи порядка проводят с болельщиками профилактическую 
беседу, направленную на недопущение совершения противоправных деяний. В 
настоящий момент в отношении одного из пассажиров автобуса возбуждено 
административное дело по факту незаконного оборота наркотического средства.  
Что говорят фанаты  
Бывший менеджер по работе с болельщиками "Трактора" Артем Воробьев 
рассказал allhockey. ru свою версию случившегося:  
 - За несколько километров до Южноуральска нас остановили сотрудники отдела 
по борьбе с экстремизмом, усиленные ОМОНом. Провели личный осмотр, 
переписали всех и отпустили, причину задержания не объясняли. Нашли у 
"левого" пацана жевательный табак, он вообще не из "Сектора А". Мы его не 
знаем. Он друг парня из "Сектора А" и только тот знает, как его зовут. Его в итоге 
забрали.Есть такая информация, что это организовал хоккейный клуб "Трактор". 
Нам передавали из Магнитогорска, что туда звонили из "Трактора" и говорили, 
что едут фанаты "Сектора А" устраивать провокации. Это на самом деле полная 
чушь. Мы вот ездили в Уфу, и никаких провокаций не было. С кого перепуга нам 
их делать в Магнитогорске? Это нелогично!  
Что говорят в клубе  
А вот комментарий руководителя службы по связям с общественностью и 
информации " Трактора " Елены Герасименко :  
 - Клубом через официальные источники был организован сбор заявок для 
участия болельщиков в выезде в Магнитогорск. Всем, кто прислал заявки, были 
предоставлены места в автобусе. Клуб заинтересован во всех болельщиках, не 
важно, к какому сектору они себя относят. От клуба была подана заявка на 150 
билетов в фанатский сектор. Те, кто не подал заявку на трансфер, добираются 
самостоятельно. О другом автобусе с фанатами, который остановила полиция, 
я узнала от третьих лиц. Попытки бывшего менеджера по работе с 
болельщиками Артема Воробьева через СМИ обвинить администрацию 
"Трактора" в произошедшем голословны и не имеют под собой логического 
обоснования.  
Комментарий "СЭ"  
История с задержаниями фанатов полицией вроде бы вписывается в события 
последней недели, которые происходят в футболе, однако, скорее всего, имеет 
совершенно другие корни.  
Именно в " Тракторе " в ноябре случился крупный конфликт фанатов с клубом. 
Первые бойкотировали из-за плохих результатов игры, писали обращения в 
адрес губернатора Текслера с просьбой уволить менеджерскую команду Бориса 
Видгофа. В " Тракторе " обвинили в саботаже того самого Воробьева, который 
работал менеджером по работе с болельщиками и в то же время был одним из 
основателей "Сектора А", он был уволен.  
Конфликт продолжил разгораться, что, скорее всего, и стало причиной 
сегодняшнего скандала в автобусе. Версия канала "Челябинский хоккей", автор 
которого очень хорошо осведомлен о ситуации в "Тракторе", о желании клуба 
создать альтернативный фанатский сектор, уж точно не кажется 
правдоподобной. А вот в то, что местная полиция вдруг решила пойти по примеру 
задержаний футбольных фанатов, верится с большим трудом.  
Увы, проблемы " Трактора " - как игровые, так и внехоккейные - и не думают 
заканчиваться. Ужасный сезон для челябинцев по-прежнему продолжается.  



 

 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/policiya-zaderzhala-fanatov-
traktora-pered-matchem-s-metallurgom-1619344/ 

К заголовкам сообщений 

"Трактор": "Клуб не имеет никакого отношения к остановке автобуса с 
фанатами" (Sport24.ru, Москва, 7 декабря 2019) 
"Трактор" выступил с официальным заявлением, в котором сообщил, что клуб не 
причастен к инциденту с остановкой автобуса с болельщиками челябинской 
команды по дороге в Магнитогорск, куда фанаты направлялись на матч 
регулярного чемпионата КХЛ с "Металлургом". 
Сообщалось, что автобус с челябинскими фанатами "Сектора А", 
направляющийся на игру, был остановлен сотрудниками полиции, сотрудниками 
Центра "Э" и ОМОНом. 
Полиция взялась и за хоккейных фанатов. Автобус с болельщиками "Трактора" 
остановили по пути на матч 
"О сложностях, которые возникли у болельщиков "Трактора" по дороге на 
южноуральское дерби, в клубе узнали от третьих лиц. Клуб не имеет никакого 
отношения к произошедшему, равно как и к тому, что у пассажиров были с собой 
предметы и вещества, которые изъяли полицейские. "Попытки бывшего 
менеджера по работе с болельщиками Артема Воробьева через СМИ обвинить 
администрацию "Трактора" в произошедшем - голословны и не имеют под собой 
логического обоснования.  
Клубом через официальные источники был организован сбор заявок для участия 
болельщиков в выезде в Магнитогорск. Всем, кто прислал заявки, были 
предоставлены места в автобусе. Клуб заинтересован во всех болельщиках, не 
важно, к какому сектору они себя относят. От клуба была подана заявка на 150 
билетов на фанатский сектор. Те, кто не подал заявку на трансфер добираются 
самостоятельно. 
Клуб призывает всех болельщиков поддерживать команду и на выездных 
матчах, где группа поддержки соперника значительно многочисленнее, и дома", 
- говорится в сообщении.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-12-07-traktor-klub-ne-imeyet-nikakogo-
otnosheniya-k-ostanovke-avtobusa-s-fanatami 

Похожие сообщения (5): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 7 декабря 2019 

• Sports.ru, Москва, 7 декабря 2019 

• Чемпионат.com, Москва, 7 декабря 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

Агент Кондратьева прокомментировал эпизод с нападением в Хабаровске 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 7 декабря 2019) 
Юрий Николаев, агент капитана "Амура" Максима Кондратьева, 
прокомментировал инцидент с хоккеистом, по итогам которого его клиент 
оказался в больнице с открытой черепно-мозговой травмой.  
 - Тут самое главное вот в чем. Почему некий инцидент на словах должен 
доходить до рукоприкладства? Это что, выяснение обстоятельств на кулаках? Не 
важно, в кафе, на стоянке или еще где бы то ни было, - приводит слова 
Николаева РИА "Новости". - С какой стати нужно доходить до рукоприкладства? 
Вообще, с какой стати человек приходит и бьет кого-то? Вот этого я 
принципиально не понимаю. 
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https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/zayavlenie-traktora-po-situacii-s-obyskom-avtobusa-s-bolelschikami-kluba-1619322/
https://www.sports.ru/hockey/1081011952.html
https://www.championat.com/hockey/news-3918267-traktor-sdelal-zajavlenie-po-situacii-s-ostanovkoj-avtobusa-s-bolelschikami.html
https://allhockey.ru/news/show/372122-Zayavlenie_Traktora_po_incidentu_s_ostanovkoj_avtobusa_s_bolel_schikami


 

 

Знаю Максима много лет. Знаю как чемпионам мира, как капитана "Амура" и как 
порядочного человека. За столько лет карьеры Максим никогда не был замечен 
в злостном употреблении алкоголя, я это могу гарантировать Он доиграл до 
таких лет, и всегда являлся примером, не зря ему давали контракт. Я не могу его 
назвать злым человеком, который шел разбираться с применением силы. 
Почему он нарвался на непонимание со стороны другого человека, я не знаю. 
Инцидент произошел в ночь на воскресенье, 1 декабря, у парковки кафе в 
Хабаровске. Кондратьев, защищая свою супругу, получил удар в область головы 
и был госпитализирован в состоянии средней тяжести, его жена не пострадала. 
В четверг стало известно, что полиция в отношении обидчика Кондратьева 
возбудила уголовное дело по статье 111 УК РФ "Умышленное причинение 
тяжкого вреда здоровью". На данный момент 36-летний подозреваемый в 
причинении травм находится под подпиской о невыезде.  
Дополнительная информация 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/agent-kondrateva-prokommentiroval-
epizod-s-napadeniem-v-habarovske-1619230/ 

К заголовкам сообщений 
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